

**KERANGKA ACUAN PENULISAN MAKALAH
SELEKSI TERBUKA JABATAN PIMPINAN TINGGI PRATAMA
DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN BOLAANG MONGONDOW SELATAN
TAHUN 2023**

A. Tema Penulisan Makalah

Penulisan makalah terkait dengan substansi peran Kepala Perangkat Daerah Kabupaten, dengan tema sebagai berikut:

“Peran Kepala Perangkat Daerah untuk membantu Bupati dalam rangka penyelenggaraan pemerintahan, pelaksanaan pembangunan dan pengembangan organisasi perangkat daerah.”

Judul disesuaikan dengan tema.

B. Sistematika Penulisan :

Penulisan makalah dibuat dengan sistematika sebagai berikut:

Bab I Pendahuluan

A. Latar Belakang Pemikiran

Berisi tentang informasi terkait dengan fenomena, masalah, dan atau problematika yang menarik untuk menjadi bahan penulisan makalah. Timbulnya gejala tersebut karena ketidaksesuaian antara harapan dengan realitas di lapangan.

B. Pembatasan Masalah

Bagian ini mengungkapkan cakupan masalah yang akan dibahas. Masalah yang terlalu luas harus dibatasi supaya pembahasan lebih fokus.

C. Tujuan Penulisan

Berisi tentang tujuan yang akan dicapai dengan pembuatan makalah.

Bab II Kerangka Berpikir

Berisi tentang data/fakta yang diperoleh di lapangan/kenyataan dan dikaitkan dengan ilmu/teori/aturan yang sudah ada. Jika ada kesesuaian dibahas lebih lanjut dan dapat pula dimasukkan pendapat pribadi yang berkaitan erat dengan tema/usulan/saran/gagasan/ide.

Bab III Pembahasan

Uraian hasil kajian, temuan, ide pengembangan yang sesuai dengan rumusan masalah dan tujuan dikaitkan dengan data/fakta dianalisis yang dikemukakan pada Bab II.

Bab IV Penutup

A. Kesimpulan

Untuk Kesimpulan Makalah berisi tentang simpulan akhir dari pembahasan yang sudah dibuat. Penulisan kesimpulan singkat dan jelas, tidak panjang seperti pembahasan.

B. Saran

Untuk Saran Makalah dapat juga dimasukkan usulan dan saran dari penulis yang berkaitan dari isi makalah.

Daftar Pustaka

C. Ketentuan Lain

1. Makalah diketik 1,5 spasi, dicetak diatas kertas A4, font *Bookman Old Style* size 12, margin atas/bawah/kanan/kiri 3 cm, dengan jumlah halaman minimal 7 (tujuh) halaman (tidak termasuk, cover depan, daftar isi dan daftar pustaka);
2. Presentasi makalah akan dilaksanakan pada tahapan Wawancara dan peserta menyiapkan penyajian makalah dalam bentuk *Power Point*;
3. Makalah dibuat sebanyak 6 (enam) rangkap.